
Anfrage der SPD-Fraktion: 
 
Wie weit ist die Verwaltung mit den Planungen der Fahrradwege an der Kreuzung “Café Sport“ 
und Umgebung? 
 
Zusatzfrage: 
Wird dabei auf ausreichend Platz für Fahrräder mit Anhänger geachtet? 
 
Stellungnahme des Amtes für Verkehr: 
 
Das Amt für Verkehr hatte die Bezirksvertretung Brackwede zuletzt im am 01.09.2022 darüber 
informiert, dass derzeit Abstimmungsgespräche mit dem Kreis Gütersloh und Straßen.NRW zur 
konkreten Projektplanung laufen und damit zu rechnen ist, dass aufbauend auf der 
Machbarkeitsstudie (Drucksachennummer 2112/2020-2025) Anfang 2023 mit den konkreten 
Planungen auf dem Teilstück Halle bis Bielefeld inklusive einer Umgestaltung der Kreuzung “Café 
Sport“ (Osnabrücker Straße / Carl-Severing-Straße) gestartet werden kann. Dies ist weiterhin der 
aktuelle Stand. 
 
Das Amt für Verkehr wird in Kürze eine Zeitplanung für die weiteren Planungsschritte erstellen 
und diese in der Bezirksvertretung Brackwede vorstellen. 


